

A4: Der österreichische Weg zur Knechtschaft. Landesbudgets dürfen keine Handkasse sein!

ÄNDERUNGSANTRAG A4-055

*Antragsteller*in: Christoph Müller*

Antragstext

Nach Zeile 56 einfügen:

Den Rechnungshöfen ist es heute erlaubt, Gemeinden ab einer Größe von 10.000 Einwohner:innen zu prüfen. Diese willkürliche Grenze verschärft die Willkür und die Neigung zu populistischen Entscheidungen und Politik nach Gutsherrenart. Daher soll es allen 10 Rechnungshöfen in Zukunft erlaubt sein, Gemeinden in jeder Größe zu prüfen.